



校長室だより 3月

## 「ありがとう！」を重ねて

間もなく、令和4年度も終わろうとしています。今年も、新型コロナウイルスの感染対策の一年間でした。それでも、子どもたちは、前向きに笑顔で頑張ることができた一年でした。

3月10日(金)には、高等部の生徒18名が本校を巣立っていきました。3月17日(金)には、小学部9名の児童と中学部23名の生徒が、新たなステージに向け卒業しました。

卒業生一人ひとりの「よさ」が、これからもずっとずっと輝き続けることを願っています。

卒業式にあたり、今年も卒業生のご家族に、式の花を生けていただきました。また、たくさんの皆さまからの応援メッセージもいただきました。本当にありがとうございました。



そして、3月20日には高等部が、本日23日には小・中学部が修了式を迎えました。これからも、子どもたち一人ひとりの「よさ」が「可能性」がひろがることを願っています。

最後に、たくさん子どもたち、保護者の皆さま、地域の皆さま、そして、たくさんの仲間との出会いに感謝し、これからの子どもたちの豊かな成長を期待して、私も新たなステージに向かって歩みを前に進めていきたいと思えます。たくさんの応援ありがとうございました。

令和5年3月 ～ 明るく 正しく たくましく ～

福島県立郡山支援学校 校長 齊藤 恵子

